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frais de secrétariat ont diminué dans 
le même temps, ce qui a conduit à une 
baisse des contributions.
Journée de l’arrondissement ecclé-
siastique: Irene Isch, présidente de 
OK, revient sur un événement réussi. 
L’événement doit être reconduit. Il est 
recommandé d’impliquer une ou un 
responsable d’événement/porte-parole. 
L’appellation doit être repensée, le 
terme a un caractère inhibant. Il faut 
activement faire de la publicité, les ca-
naux de diffusion au sein des paroisses 
ne sont pas largement connus.
Service de la catéchèse: un spécialiste 
qualifié a pu être engagé en la per-
sonne de Fabian Perlini pour succéder 
à Maja Bobst qui a démissionné à fin 
juillet 2019. Il s’est déjà bien familiarisé 
avec son nouveau domaine d’activité.
Hanspeter Liechti a concocté les 
rapports d’activité annuels du synode 
d’arrondissement ces 13 dernières an-
nées. Il a complété chacun d’eux avec 
des informations et des images utiles. 
Depuis quelques années, le rapport 
d’activité est publié en couleur, ce  
qui a été très bien accueilli et salué. 
Hanspeter Liechti mérite un grand 
«merci», car il a su faire du rapport 
d’activité un ouvrage de référence 
indispensable.  

  Arrondissement Bienne-Seeland  

Chemin des huguenots et 
«rester membre toute 
sa vie»

   Christoph Grupp
président

L’année sous revue a été marquée pour 
l’essentiel par les événements statu-
taires que sont les synodes d’automne 
et de printemps. Les députés au synode 
seelandais réunis le 5 mai 2019 dans la 
paroisse de Seedorf ont approuvé les 
comptes 2019 et, sous l’impulsion de 
deux présentations, ont délibéré sur le 
thème de «rester membre toute sa vie» 
et du chemin des huguenots. Enfin, 
l’assemblée a discuté d’un financement 
cadre de 5000 francs, qui sera en partie 
directement à charge de différentes 
paroisses, afin de commémorer le 
souvenir de cet exode historique 
dramatique.
Lors de l’assemblée du 13 novembre 
à Lengnau, les députés ont approuvé 
le budget 2020 pratiquement sans 
retouche et se sont penchés sur la pro-
blématique de la saisie des prestations 
bénévoles de l’Eglise après avoir pris 
connaissance des explications de la 

conseillère synodale Judith Pörksen 
Roder. La Société pastorale a rendu un 
rapport sur le renforcement envisagé 
de l’accompagnement spirituel dans le 
domaine des soins palliatifs.
Le comité a été en sous-effectif durant 
toute l’année. Heureusement, le pasteur 
retraité Michael Schneider a pu être 
remplacé par son collègue Donald 
Hasler.  

  Arrondissement de Haute-Argovie  

Préparatifs pour la fête 
de l’Eglise et le camp de 
jeunes

   Christoph Kipfer
président

Les préparatifs de deux événements 
importants nous ont accompagnés 
dans la joie durant l’année: d’une part 
la fête de l’Eglise 2020 à Rohrbach, un 
événement de quatre jours avec mu-
sique, festival de films, fête des groupes 
de jeunesse paroissiale, et une fête du 
dimanche animée; d’autre part le camp 
de jeunes «Four Elements», qui aura 
lieu lors des vacances de printemps 
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